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Novate Milanese, 5 Luglio 2023

Progetto Definitivo Complanare di Novate e altre tratte

Come avevo scritto nell'ultimo Aggiornamento Flash sulla Rho-Monza, del 19 Febbraio 
scorso, per la validazione del progetto definitivo della Complanare "di Novate", mancava 
un intervento di SNAM per la risoluzione di un'interferenza con dei sottoservizi (gasdotto).
Dopo lungaggini da parte di SNAM, e pressioni da parte degli enti coinvolti, la stessa ha 
finalmente prodotto un documento risolutivo, contenente la stima dei lavori da eseguire per 
risolvere l'interferenza, e l'ha inviato i giorni scorsi a Serravalle Engineering.
A questo punto, nel giro di un paio di settimane, Serravalle Engineering e ASPI 
(Autostrade per l'Italia) dovrebbero completare il progetto definitivo da inviare al Ministero, 
aggiungendo il quadro economico dell'intervento per la risoluzione dell'interferenza relativa 
al gasdotto.

Poichè la soluzione dell'innesto della Complanare sulla viabilità ordinaria, che inizialmente 
era stato previsto con un innesto a T, è stato successivamente trasformato con un innesto 
attraverso una rotatoria, con l'approvazione di tutti gli enti coinvolti, sarà necessario, per 
l'approvazione del progetto definitivo, un passaggio alla Commissione Paesaggistica del 
Ministero, senza necessità di ulteriore procedimento di VIA (Valutazione Impatto 
Ambientale).
Secondo Serravalle e ASPI, il tutto dovrebbe chiudersi entro il mese di Luglio per poter 
presentare il progetto definitivo alla Conferenza dei Servizi nel mese di Settembre.

Per quanto riguarda altri tratti:
- nei giorni scorsi è stata aperta la rotatoria di via IV Novembre/Via Bollate
- la prossima settimana è prevista l'apertura di via per Novate/Cascina del Sole
- per quanto riguarda l'apertura della complanare nel tratto tra via IV Novembre e via 
Kennedy e l'innesto di via Brodolini con la stessa, i lavori sono in ritardo ed aspettiamo a 
Settembre per indicazioni più precise.

Auguro Buone Ferie a tutti e spero di avere aggiornamenti precisi e definitivi a Settembre.
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